

MORIYA フォトニュース

第

二のふるさと

ようこそ守谷へ 2013 (11月4日)

転入して来た方が、一日も早く地域に溶け込み、守谷を第二の故郷と感じていただけるよう、先輩市民の方が中心となって開催された歓迎イベント。

会場では、市民による市のPR資料や市民活動団体等のパネル展示のほか、市に関する〇×クイズなどが行われ、楽しく守谷を知ることのできる一日となりました。



秋

の収穫を楽しむ

瓜代農園さつまいも掘り取り (11月2日)

守谷市高野の瓜代農園にて、利用者とその家族約60人がさつまいも掘り取り会を行いました。和やかな雰囲気が始まったいも掘りでは、子どもたちはもちろん、大人も真剣にさつまいもを探していました。皆さん両手いっぱいさつまいもを抱えて、収穫の秋を楽しみました。

犯

罪のない住みよいまちを目指して

第7回地域安全・暴力追放市民大会 (11月16日)

市では、平成18年9月に「暴力追放都市宣言」を議決し、翌年11月に第1回大会を開催しました。

今年は、県警本部による「暴力団の活動状況および対策等について」と題した講話などが行われ、市民一人一人が暴力追放の意識を高く持つことの重要性などを訴えました。



白

熱の戦い!

市民ソフトテニス大会 (11月10日)

常総運動公園で開催された市民ソフトテニス大会には、106チームが参加し熱戦を繰り広げました。

優勝者は次のとおりです。

- 一般男子の部：菊池・大門ペア
- 一般女子の部：大門・原田ペア
- 初心者の部：菊池・菊池ペア

(いずれも守谷ソフトテニスクラブ)